しんぶん**赤旗**を お読みください 日刊3,497円/月 日曜版823円/月 申込み 363-1450

主なかがれ

第148号

日本共産党中川区編集委員会編集 中川区荒中町157荒中マンション

363 - 1450

352 - 7801FAX

http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

税

飛など安倍

上げます▼昨年はいかが を市政に届ける決意を申

んの命、暮らしを守るのが政治の防波堤となって皆さ

らゆる分野で暴走する安倍 ぱり中止させましょう▼あ 2016年の

年頭にあた

ながら、

消費税を8%から

ません。10%への増税はきっ 5%に下げるわけでもあり

今年も全力で皆さんの

節目の年でした。平和な日 違反の戦争法が、自民党、 本づくりとは正反対の憲法 公明党によって強行されま 2016年がはじまりま 昨年は、戦後70年の

暮らし、憲法取り戻す

した。

られる保育園が増えない、 料は上がる、安心して預け 金は下がるのに、介護保険 史上最高の利益を更新。年 上がらないのに、大企業は だったでしょうか。賃金は

2016年を命、

くらし守

や、リニアでまちを壊す名 ぐ必要のない天守閣木造化 名古屋市政の役割です▼急

ブラック企業をなくして若

古屋駅周辺開発を中止させ、

市議 江上ひろゆき

暮らし (倍暴走政治を許さず、 取り戻す年にしましょう。 玉

の土台、 立憲主義

挙で日本共産党を躍進させ 現のために、7月参議院選 暮らし、命まもる市政実

屋市政をつくりましょう。 リニアによるまち壊しを進 めようとしています。 名古屋城天守閣木造化を、 の悪政の防波堤となる名古 今の河村市政は、福祉より

参議院選挙躍進を

などな ど暮ら 明党が強行し、今年は、 違反の戦争法を自民党・公 すます大変▼なのに、憲法 しはま

さんと江上ひろゆき市議

守 です▼「軽減税率」といい を考える

事費も増大。削減こそ必要 を行使する不安があり、軍 ダンのPKO活動で、武力 加しかねない不安、南スー 東のISへの武力攻撃に参 者や、 進に全力尽くします。 のチャンス。日本共産党躍 組みます▼7月参議院選挙 暮らせる名古屋実現に取り など、どの市民も安心して は、戦争法廃止と要求実現 高齢者、子育て世代

名古屋城 天

市政懇談会開催

参加するタウンミーティン が交わされました。 区民が参加して活発な意見 ることもあり、 グが各区で順次行われてい 屋城天守閣木造復元』をテ 区内で、『どうする?名古 した。すでに、 ーマに市政懇談会を行いま 党市議団は、 関心を持つ 河村市長も 12 月 19 月

さん、

(左)

すやま初美

(右)

報告。

先の9月議会での党

議団発行のパンフをもとに

江上ひろゆき議員が



「稼げる街」が第一か

たけだ良介

ど)とともに、今の天守 市民意見を聞いていないな 市議団の反対理由(無謀 する)に対する見解なども 済投資・効果で福祉を充実 の間の市長の発言(木造化 再建時の市民の思いや、こ 「稼げる街」による経

疑問、 批判

が活発に出されました。 参加者からの質問・意見 (2面下へ)

弁 護 法 律 相 談 1 月 21 日 午後 6 時 電 話 3 6 3 1 4 5 0 事務 (求書に基づく懇談会が

開催されました。

区公所長とで、

会提出の

本共産党も参加)と中川 野逸朗西部民商会長、日 よくする会」

(代表・坂 「中川区を

12 月 3 日

戦争法が9月19日強行さ 止求める _ 19 日行動

すやま初美区内で街頭

一戦争法廃止の政府をつ

れてから3カ月目の12月19



政治許すな、 るお母さんも参加し、 も居られないと、子どもさ 員会の主催。居ても立って 廃止を求める中川区実行委 前で行われました。戦争法 と呼びかけ、 く人にアピールしました。 のプラカードを掲げて訴え める宣伝が野田のスーパー の2000万人署名」を集 んを連れて「戦争法廃止」 戦争法廃止、安倍暴走 野党は共闘を、 「戦争法廃止 道行 くろう/消費税10%ストッ

また、 について話し合いました。 しての努力を求めました。

まちづくりについて

発展 を適応していく にもきめ細 小事業所が欠かせないこ の活性化に商店街等の 両 しました。 者で確認しつつ、 区内の商店街振興組合 発展会等の任意団 会の減少化の事態 かな助成制 事 を要 地 望 度 体 域 を 中

高齢者福

制度が行われている事 いて県内他自治体で減免 示しながら、 尚齢者· 保険料 . 介護の問題 名古屋市と 利用料に つ を で

多種多彩、

が「区民,

地

「新しい総合事業」

子育て

管・移設に関わる諸問題 申し込み時の希望園記入 も出されました。 守る保育環境の観点から 現 \mathcal{O} 害 について、 問題、 最後に、江上市会議員 者施策、 育要求、 状を質しました。 保育の問題では、 畑田保育園 災害対策など そのほか、 子どもたちを 学童 入園 一の移



挙で日本共産党の躍進を」 勝利をめざすすやま初美さ と呼びかけるキャラバン宣 プ/そのためにも参議院選 んが3つのスーパー前で訴 に入り、参院愛知選挙区で 伝カーが12月18日、中川区 伝 呼びかけました。 立憲主義をとりもどそうと でも、 愛知選挙区ではすやま初美 倍 題をとりあげて、 辺 比例代表には日本共産党 の支援を訴えました。 政権をみんなで倒して、 厳」を守ろうとしない安 野古の米軍新基地建設問 座り込みに参加した沖縄 さらに自身も工事阻 憲法が謳う「個人の そして、 どの問題

あらゆる安倍暴走

えました。

かん」と安倍首相を批判し に先に説明に行ったのはい 民党支持の団体の方も、 やま初美さん。懇談した自 の危険性、消費税増税の問 ていることを紹介。戦争法 「(戦争法案を)アメリカ 県内を駆け回っているす

戦争法廃止署名集まる

が集まりました。 いし、 名」を行き交う人々にお願 廃止する「2000万人署 人たちも参加し、 地元の日本共産党支部 合わせて31人の署名 戦争法を

名古屋駅 周 辺 まち づくり構 想 で 質 疑

都市消防委員会が開催され、 12月17日、名古屋市議会 「名古屋駅周辺まちづくり

構想」について論議が交わ ら明らかにせず住民は怒っ 名古屋駅の乗り換えを便利 されました。名古屋市は、 この模様 づくり構想で、 上ひろゆき市議は、 にする広場設置を提案。 ア駅予定地の地上部のまち 「NHKほっとイブニング」 いる」と追及しました。 は、 同日夕方、 敷地境界す 「リニ 江

あるのか?」など、市民の 的意見が大半でした。 ほしいという思いから批 暮らし・福祉を大切にして 長の言う入場者数に根拠は 事など考えられない」「市 さらに市税投入するなんて」 で契約や施工までレールが ティングは、 敷かれた上での格好付けだ」 (1面から) 本丸御殿の修復の最中に 石垣の修復を後回しの工 調査費の名目 「タウンミー

市長独走ストップで共同

指摘しました。 なに急いで建設してい 木造化に賛成の人も、こん 民の思いを大切にしたい。 して今の天守閣再建への市 がある。戦後復興の象徴と 木造化そのものにも問題 民の暮らしが厳しい時、 造化を進める時でしょうか。 江上市議は最後に、 の声で共同できる」と *V*) 木

月早朝宣伝

(写真) 26 27 19 18 15 12 8 28 5 朝 7 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 日 火金火月 火 木 金火金 月 あ 3**0** あ おなみ線小本 から8時 お なみ線 J 市 万場 名鉄山王 JR春 近鉄伏屋 下之一色 一役所分 昭 頭橋 荒子 亦 和橋 高 橋 田 畑

......

1

4

5

で放映されました。

相 談 相 談 (子育て・教育問題も) (五) 毎月第3木曜 週月·木 ひろゆき事務所まで電話363-午後6時半 から8時